

13.09.2024

INFO

Bürgermeister  
Norbert Büscher

**Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger,**  
an dieser Stelle informieren Bürgermeister und die Fachbereichsleiter/innen Sie über wichtige oder interessante Vorgänge in unserer Gemeinde.

### Skateboard-Workshop macht Kinder stark

- Westenergie ermöglicht Ferienangebot für 36 Kinder und Jugendliche
- Ferienangebot vermittelt Spaß an Bewegung
- „Die Kinder machen schnell Fortschritte. Ich hoffe, dass sie auch nach dem Workshop weiterhin Freude daran haben und sich den Herausforderungen auf vier Rollen stellen“, sagte Bürgermeister Norbert Büscher

Die Koordination verbessern, die Muskeln und das Selbstbewusstsein stärken – bei dem zweitägigen Skateboard-Workshop der Westenergie AG in Kooperation mit der Organisation skate-aid trainieren junge Menschen ihren Körper sowie Geist. Diese Erfahrung konnten 36 Kinder und Jugendliche in Much machen. . Gemeinsam mit den Trainerinnen und Trainern lernten sie den richtigen Umgang mit einem Skateboard. „Die Kinder machen schnell Fortschritte. Ich hoffe, dass sie auch nach dem Workshop weiterhin Freude daran haben und sich den Herausforderungen auf vier Rollen stellen“, sagte Bürgermeister Norbert Büscher.



An zwei Tagen lernen die Kinder und Jugendlichen das Rüstzeug zum sicheren Fahren auf vier Rollen. N. Büscher und H. Porr, Mitarbeiterin der Westenergie begrüßten die Teilnehmenden am Anfang des Workshops. (Foto: Westenergie AG/ Berkan Can Karakaya)

Skateboardtricks wie Ollie, Pop Shove-It oder BS 180 – ein Team um den Skateboard-Pionier und skate-aid Gründer Titus Dittmann leitet die Kinder und Jugendliche an und bringt ihnen alles bei, was zum Fahren auf vier Rollen im Skatepark notwendig ist. „Skateboarden verbindet. Es bringt die verschiedensten Menschen zusammen. Gleichzeitig schafft es Freiräume und ermöglicht so Kindern und Jugendlichen, sich zu entfalten. Gerade in ihrer Orientierungsphase ist das sehr wichtig für die Entwicklung. Die Tricks und Fertigkeiten, die die jungen Menschen während des Workshops erlernen, unterstützen sie also in ihrer Persönlichkeitsbildung“, sagte Titus Dittmann, Skateboard-Pionier und Gründer von skate-aid. Fortsetzung nicht ausgeschlossen, denn der Energiedienstleister und Infrastrukturanbieter stellt jedem Kind das Skateboard dauerhaft zur Verfügung. „Es ist schön zu sehen, wieviel Spaß die Kinder bei dem Workshop haben und dass wir dadurch

gleichzeitig ihren Teamgeist und Selbstbewusstsein stärken“, sagte Hannah Porr, Mitarbeiterin der Westenergie. Bereits seit 2016 organisieren Westenergie und die Organisation skate-aid gemeinsam die Workshops. Für die Partnerkommunen des Unternehmens ist dies jedoch nicht das einzige Angebot: Dieses unterstützt durch vielfältige Sponsorings und Kooperationen sowohl kleine Initiativen als auch große Vereine in den Bereichen Sport, Kultur, Soziales, Klimaschutz und Bildung.

Pressemitteilung Westenergie AG

### #Neue Räume

### zahlreiche Veranstaltungen zur Interkulturellen Woche 2024 im Rhein-Sieg-Kreis

**Rhein-Sieg-Kreis (hei)** – Zu neuen Räumen und zu Begegnung, Kennenlernen und Vernetzung lädt der Rhein-Sieg-Kreis anlässlich der bundesweiten „Interkulturellen Woche“ vom 22. September bis zum 29. September 2024 ein. Viele Städte und Gemeinden im Rhein-Sieg-Kreis, zahlreiche Einrichtungen, ehrenamtliche Initiativen und Organisationen haben auch in diesem Jahr während dieser Woche wieder für alle Bürgerinnen und Bürger ein abwechslungsreiches und buntes Programm aus über 50 zumeist kostenfreien Veranstaltungen zusammengestellt, koordiniert vom Kommunalen Integrationszentrum des Rhein-Sieg-Kreises. Unter anderem wird es Kino- und Theaterabende, Spiel- und Stadtfeste, Escape Rooms, Ausstellungen, Lesungen und Vorlesestunden, Musik- und Spieleabende, kreative Gestaltungsworkshops, gemeinsame Frühstücke, offene Abende, Informationsveranstaltungen, Sachvorträge, Stadtrundgänge und Kochkurse geben.

„Die Interkulturelle Woche schafft im ganzen Kreis Räume der Begegnung. Daraus kann ein sich gegenseitiges Kennenlernen, Verstehen und Vernetzen entstehen oder dieses kann vertieft werden“, damit wirbt Antje Dinstühler, Leiterin des Kommunalen Integrationszentrums des Rhein-Sieg-Kreises, für das Mitmachen bei der Interkulturellen Woche.

Die große Eröffnungsveranstaltung am Montag, 23. September 2024, ab 17:00 Uhr, findet im Siegburger Stadtmuseum, Markt 46, 53721 Siegburg, statt. Bei diesem kostenlosen Event mit Musik, Tanz und vielem mehr wird auch ein kleines Catering angeboten. Das Anmeldeformular zu dieser Veranstaltung, sowie das komplette Programm der Interkulturellen Woche gibt es auf [rhein-sieg-kreis.de/interkulturelle-woche](https://rhein-sieg-kreis.de/interkulturelle-woche).



Copyright: Rhein-Sieg-Kreis

### „Gemeinsam Much gestalten“

Norbert Büscher  
Bürgermeister

Ihr Vertrauen ist unser Antrieb: CDU-MUCH